

Strasbourg, le 04 février 2019

FORMATION « ENSEIGNEMENT RELIGIEUX INTERCONFESIONNEL » - INVITATION -

Mesdames, Messieurs

Chères intervenantes, chers intervenants,

Vous avez peut-être déjà participé à une formation commune organisée par les Services catholiques et protestants de l'enseignement religieux ? Voici une suite à nos rencontres.

En novembre 2018, nous avons essayé d'élaborer des propositions vers un futur programme interconfessionnel. En mars nous vous proposons de partir à la recherche de la « valeur ajoutée » par celui-ci.

Voici l'intitulé de nos prochaines rencontres :

"A la recherche de la valeur ajoutée par l'enseignement interconfessionnel ..."

- ⊕ Dans le Bas-Rhin, la formation aura lieu le mercredi 13 mars 2019, de 13 h 45 à 17 h 00, à la salle communale de DONNENHEIM, place de l'école, 67170.
- ⊕ Dans le Haut-Rhin, elle se déroulera le mercredi 20 mars 2019 de 13 h 45 à 17 h 00, au foyer paroissial catholique de GUEBWILLER, 2, rue Casimir de Rathsamhausen, 68190.

Cette rencontre s'adresse aux personnels exerçant déjà dans des groupes interconfessionnels et à ceux qui se préparent à intervenir selon ce mode d'organisation.

Avec Mesdames Marie-Pascale GAMBARELLI et Catherine ULRICH, nous vous proposons le programme suivant :

- Accueil ; temps de ressourcement.
- Retour sur les formations de novembre.
- Travail de groupe : préparer une séance de début d'année scolaire, pour cycle 2 ou 3, à destination d'une classe à organisation interconfessionnelle.
- Mise en commun des propositions.
- Pause !
- Présentation de la fête de Pâques comme cœur de la foi chrétienne.
- Échanges.
- Envoi.

Vous pouvez vous inscrire à l'une ou l'autre de ces deux journées, via le lien doodle :

<https://doodle.com/poll/3w6e3maus464he5w>

Nous nous réjouissons de vous rencontrer et d'échanger autour de ces thématiques.

Directeur du Service de l'Enseignement religieux à l'École,
Christophe SPERISSEN

Responsable de l'Enseignement religieux à
l'École Primaire – UEPAL,
Ove ULLESTAD